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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、町役

場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点

は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

町長日誌の第 169 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を

 町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№169町長日誌
11月13日㈪　ＰＭ５：30

11 日㈯には強い風が吹き荒れましたが被害はなかったで

しょうか？　幸いにも町内では停電にならずホッとしまし

た。さて、今回の町長日誌では、この度光栄なことに秋の園

遊会に天皇陛下よりご招待があり行って参りましたので、皆

様に園遊会の内容をご報告したいと思います。

 11月9日㈭

11 月の第二木曜日には天皇陛下主催の「秋の園遊会」が

開催されることになっています。園遊会は年2回春と秋に開

催され春は 4月に行われます。実は、昨年秋の園遊会に招待

を受けたのですが、三笠宮が急逝されたことから 1週間前に

取止めとなっていました。今回、再びお招きがありましたの

で妻と二人で出席させて頂きました。この園遊会には各界か

ら推薦を受けた人が出席し 2200名と、ものすごい人数にな

ります。私は全国町村会の推薦で、道内からは大空、新ひだ

か、苫前、豊富の町長が招待されました。また、高橋はるみ

知事も全国知事会推挙で出席されました。私たちは全国町村

会館（ホテル）に宿泊し、衣装を借りる人は衣装合わせや着

付けもしてくれます。男性はモーニングコート、女性はアフ

タヌーンドレスか色留袖と決められています。また記念撮影

も出発前に行われ、午前 11時にはホテルでお赤飯のお弁当

が出されます。正午過ぎには会館前から宮内庁御用達の黒塗

りのハイヤーに一組ごとに乗車して、会場である赤坂御苑に

向います。20分ほど乗車して赤坂御苑西門に到着、入り口

で事前に郵送されていた参入券と交換で名札を頂きます。こ

の後は御苑の中を自由に散策となります。当日は風が少し強

かったのですが園内は穏やかで、雲一つない日本晴れの天候

でした。木々は紅葉が進む中、芝生はきれいに刈り込んであ

り、緋寒桜や椿が咲くなか、ゆったりと散歩を楽しむことが

出来ました。都心の真ん中に約 5ha の庭園が有るのですか

ら、本当に大切な国の財産だと思いました。陛下や皇族方が

お見えになるのは 14時 20分ごろですので、私たちは散歩

しながら所々にあるテントの休憩所で飲食が出来ます。飲み

物はお酒からお茶まで、ありとあらゆるものがあります。食

べ物は果物やケーキなどもありますが、メインは少し変わっ

ていて焼き鳥とジンギスカンです。ジンギスカン？　と思わ

れる方が多いと思いますが、どちらも御料牧場で生産された

お肉で、備長炭を使いぼうぼう煙を上げながら焼いていまし

た。串の焼き鳥（タレ味）を食べたのですが、あまりにも歯

ごたえの無い肉で、あまり美味しいとは思えませんでした。

そうこうしながらも、他の首長や高橋知事、さらには伊東衆

議院議員・鉢呂参議院議員など、存知よりの皆様と懇談した

り写真を撮ったりしながら陛下のお出ましを待ちました。14

時 20分「陛下ご到着」の放送とともに皇族方が少し小高い

丘の上に並ばれて国歌が演奏されます。その後、陛下と皇后

様→皇太子様→秋篠宮様の順で御挨拶の行列が約 40分間続

きます。それぞれの後には必ず宮内庁の侍従が付きます。陛

下の後には 10人ほどの侍従が付きますが、皇太子はその半

分と段々に少なくなります。陛下がお声を掛ける方（今回は

小室哲也さん、パラリンピックのメダリストなど）は事前に

決まっていて、最前列に並ぶことになっています。招待者は

全部で 2200名ですから、私たちは陛下がお帰りになる最後

の方の通路に陣取りました。手を伸ばせば触れるほどの場所

でご挨拶が出来ました。残念ながら雅子様は 15分ほどで退

席されたようで、お会いできませんでした。15時「陛下が

会場をご出発されました！」と言う放送とともに参会者は

三々五々帰りはじめます。入場した時の場所で、「虎屋の残

月」と言う北海道では法要の引き出物に使う「中華まんじゅ

う」を小さくした様なお菓子 5個入りの菓子折りをお土産と

して頂きました。帰りはバスでハイヤーが待機している西門

前まで向い、ハイヤーに乗り換えて町村会館に 16時頃帰り、

3時間半に及ぶ園遊会が終了しました。

全国町村会では4期目の首長を推薦することにしていると

の事で、大変名誉な事に夫婦そろって参加させて頂けました

ことは、町民の皆様のお蔭とこの紙面を借りて感謝とお礼を

申し上げます。ありがとうございました。

いよいよ冬の到来です。雪が積もりきるまで三寒四温の状態が続き、インフルエンザが急増する時期です。予防接種をは

じめ家族みんなでご注意ください。

12日には沙留中学校に続いて興部中学校の閉校式を行いました。年内には建設中の新校舎もほぼ完成し、年明けから卒

業式と 4月 6日の入学式まで引っ越しなど慌ただしい日々が続きます。先生方、宜しくお願いします。では、また。


